

■ 4. Sierscheider Opersommer

Die vollständig ausverkaufte zweitägige Veranstaltung auf dem Sierscheider Dröschplatz war auch in diesem Jahr wieder ein voller Erfolg. Im Namen der Ortsgemeinde Sierscheid möchte ich mich bei den Künstlerinnen und Künstlern sowie den zahlreichen Helferinnen und Helfern der Sierscheider Dorfgemeinschaft für das bemerkenswerte Engagement für einen guten Zweck ganz herzlich bedanken. Auch in diesem Jahr werden die Einnahmen wieder für gemeinnützige Zwecke gespendet, worauf die Gemeinde Sierscheid und ihre Einwohner besonders stolz sind.

Ein besonderes Dankeschön gilt auch all denen, die durch Sach- und Kuchenspenden zum Erfolg der Veranstaltung beigetragen haben.

Ein ausführliches Dankeschön mit Nennung der Spender sowie eine ausführliche bebilderte Veranstaltungsdokumentation finden Sie unter www.sierscheid.de.

Olaf Oldenburg, Ortsbürgermeister